

Miles de serbios rechazan resultados de comicios presidenciales



Belgrado, 5 abr (RHC) En una multitudinaria protesta, miles de serbios expresan su desacuerdo con los resultados de los comicios presidenciales efectuada el domingo último, ganadas por el primer ministro de Serbia, Aleksandar Vucic, con 55 por ciento de los votos.

Reportes de diversas agencias divulgan que centenares de jóvenes, en su mayoría universitarios y de enseñanza media, comenzaron a tomar la ancha avenida frente a la sede de la Asamblea Nacional (parlamento).

Un infernal y constante ruido producido con silbatos acompañaba a un coro que intermitentemente gritaba consignas en las que se acusa a Vucic de robar los votos y de manipular a su favor los medios de prensa.

Una tela blanca con el lema ¡Abajo la dictadura! en enormes letras negras portaban muchachas y muchachos de la vanguardia, escoltados por otros con banderas de Serbia y pancartas alegóricas a irregularidades en los comicios la mayoría con la frase Vucic, ladrón, te robaste la elección.

Después de una breve parada en las inmediaciones de la Plaza de la República, continuó hacia el edificio del diario Politika, donde también pitaron y corearon sus lemas, y después a la sede de la radio y televisión públicas RTS, para demandar la renuncia de sus principales directivos.

También marcharon hacia la sede del gobierno donde repitieron con estridencia sus denuncias al primer ministro y prosiguieron por otras vías hasta retornar a la sede del parlamento para desmovilizarse.

La convocatoria para continuar mañana quedó allí concertada, en consonancia con un documento consensado entre los universitarios de Belgrado y la vecina ciudad de Novi Sad de que no cejarán hasta que las autoridades legislativas y ejecutivas cumplan con sus demandas.

De acuerdo con trascendidos en medios de prensa, los manifestantes piden el cambio de los integrantes de la Comisión Electoral de la República por irrespeto a decisiones del Tribunal Constitucional y la renuncia de la presidenta del parlamento Maja Gojkovic, por bloquear el funcionamiento de ese órgano después de convocados los comicios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126253-miles-de-serbios-rechazan-resultados-de-comicios-presidenciales>



Radio Habana Cuba